

¿Que no hay sobrerrepresentación?

Así el contraste entre votos y cantidad de curules que repartió el IECM.

- Antes de que entre partidos de la 4T se intercambiaran ganadores, la propuesta original de repartición de plurinominales dejaba porcentajes más justos y sin sobrerrepresentación.
- Luego de que siete ganadores por Morena se mudaran al PT y al PVEM, este grupo ganó más escaños pluris y aumentó el porcentaje.
- La proporción fue elaborada por la consejera Erika Estrada, una de las dos que se opuso al movimiento y que votó en contra.
- Ayer, el PRI presentó su impugnación a esta distribución, a la que se sumarán la del PAN y también la de Movimiento Ciudadano.

	% VOTACIÓN	PROPUESTA RECHAZADA CURULES (%)	PROPUESTA APROBADA CURULES (%)
	39.6%	24 (36.4%)	20 (30.3%)
	50.5%	38 (57.6%)	43 (65.2%)
	9.9%	4 (6.1%)	3 (4.5%)

